ASIA_CHINA_Ha_vuelto_a_la_casa_del_Padre_el_papa_de_tres_hijos_sacerdotes_el_elogio_de_los_tres_obi spos de las respectivas diocesis en las que estan implicados los tres hermanos

ASIA/CHINA - HA VUELTO A LA CASA DEL PADRE EL PAPÁ DE TRES HIJOS SACERDOTES: EL ELOGIO DE LOS TRES OBISPOS DE LAS RESPECTIVAS DIÓCESIS EN LAS QUE ESTÁN IMPLICADOS LOS TRES HERMANOS

jueves, 4 julio 2024



Changzhi (Agencia Fides) – "Siempre he recomendado a todos los fieles mantener una actitud discreta y ser humildes. Pero hoy, con orgullo, quisiera alabar bien alto, delante de todos, a este padre católico que ha dedicado con fe no sólo su propia vida al Señor, sino también a sus hijos, los tres sacerdotes. Y es el único de nuestra diócesis".

Éstas son las palabras que el obispo de Changzhi, provincia de Shanxi, Peter Ding Lingbin, ha dirigido a la asamblea de fieles, sacerdotes y religiosas reunidos en la misa funeral celebrada el pasado 5 de junio, mes dedicado al Sagrado Corazón, en memoria del padre del sacerdote Gao Huqing, de la diócesis de Baoding.

Junto con el ordinario de Changzhi, han concelebrado el obispo de la diócesis de Baoding, provincia de Hebei, y el obispo de Hankou/Wuhan, provincia de Hubei, diócesis donde prestan servicio los tres sacerdotes.

Según una encuesta realizada por el sitio web católico Faith hasta enero de 2010, se registraban en el país más de 320 familias "multivocacionales" con un total de 693 obispos, sacerdotes, religiosos y religiosas consagrados en 69 diócesis de 25 provincias, ciudades, comunidades autónomas y municipios.

Entre ellas, una familia ha dedicado al Señor dos sacerdotes y tres religiosas. Cuatro familias han donado cuatro vocaciones; otras dos han ofrecido sus tres hijos. Cuatro familias han consagrado tres vocaciones sacerdotales, como ésta de Changzhi, donando a la Iglesia católica a don Gao Huqing, don Antonio Gao Ruihu, de la diócesis de Changzhi, y don Francis Gao Ruiqing, de la diócesis de Hankou/Wuhan.

La encuesta de 2010 - el Año Sacerdotal convocado por el Papa Benedicto XVI (del 19 de junio de 2009 al 11 de junio de 2010) con motivo del 150 aniversario de la muerte de San Juan María Bautista Vianney, patrón de los párrocos - mostró que, a pesar de la crisis de vocaciones y de formación profesional debida a la política del hijo único, a la secularización y a las irregularidades de la vida comunitaria de base, muchas familias católicas entregan generosamente sus hijos a la Iglesia. A menudo incluso a su único hijo. Se trata de un fenómeno que refleja una profunda fe y amor al Señor, así como un fuerte apego a la Iglesia.

La encuesta reveló un número inesperadamente alto de familias con múltiples vocaciones, en un contexto particular en el que muchos sacerdotes y religiosas sirven en regiones distintas de su región de origen.

El objetivo de Faith era "animar a los fieles a seguir el ejemplo de estas familias generosas, empezando por la propia, a tomar conciencia de la importancia de la formación vocacional y a promover las vocaciones en el Año Sacerdotal".

(NZ) (Agencia Fides 04/07/2024)